

MES PETITS PRODUITS CHERIS

Le 7 Février 2013

Je me fais du bien.... avec des fleurs!

Créée par Gérard Wolf, l'homme qui a démocratisé les Fleurs de Bach en France, la société **Elixirs & Co** rend accessible à tous une méthode de soin centenaire élaborée par un médecin anglais au 19ème siècle. Au cours de ses promenades en pleine nature, le Dr Bach a découvert 38 fleurs qui aident à gérer ses émotions au quotidien. Il les a alors distillées dans du brandy bio : la technique des Fleurs de Bach était née. Après de nombreuses études, il s'est avéré qu'il suffit d'être en contact avec ces fleurs pour profiter de leurs bienfaits. C'est ainsi que Gérard Wolf a eu l'idée des Elixirs, des Soins ou encore, dernièrement, des Roll-ons.

